
謹賀新年

マスクをしている乱歩さんのつぶやき「コロナに負けるな！」（名張駅東口）　撮影　佐藤　篁さん
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名張市シルバー人材センター会報

令和３年１月15日発行   第47号社 団 法 人公 益



　あけましておめでとうございます。
　会員の皆様方には、お健やかに幸多き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　また、平素からセンターの事業運営につき、格別のご支援、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。
　昨年は、ほぼ年間を通して「コロナ、コロナ」の騒動に明け暮れ、ウイルスに対する警戒とその
感染予防におわれるといった、気鬱で重苦しい本当に残念な１年となってしまいました。幸いにも、
非常に心配した会員やセンター関係者への感染という最悪の結果には至らずにほっと安堵している
ところです。年を明けても感染拡大の兆候は下火になったとは言えない現状ですが、間もなくコロ
ナワクチンの開発や投与開始といった情報も耳にするようになり、ようやくではありますが明るい
兆しが見え始めたと感じられます。１日も早くマスクの必要のない普通の生活ができる日が戻って
くることを願ってやみません。いずれにしても会員の皆様には、コロナ予防はもちろんのこと、体
調管理に十分留意され元気にご活躍いただきますようお願いいたします。

　さて、これまで会員一人ひとりのご精励や役職員のご尽力、関係各位ご指導により、極めて順調に推移してきたセンターの
事業運営が、コロナ禍にあっての社会活動の自粛・自重による経済の低迷の余波を受け、近年になく非常に厳しいものとなっ
ています。事業実績が約５年前の水準にまで低下し、今後の社会経済情勢によっては更に悪化の道を辿るのではないかとの
強い危機感と危惧を持たざるを得ない状況となっています。加えて、会員の高齢化とその就業先の確保、適正就業や安全就
業の推進、会員の拡大と就業開拓の推進等々、喫緊の課題が山積しています。これらの多くの課題を抱えるセンターとして、
このピンチをチャンスに変えるべく、新しく策定予定の第５次中期計画のもと、具体的かつ積極的な取り組みを強力に推進
し、センター基盤の再確立に努めてまいりたいと考えています。会員の皆さんの建設的なご助言を切に期待いたします。
　名張市シルバー人材センターは、様々な環境の会員の皆さんに、それぞれが満足できる働く場を提供することで、楽しみ
ながら生きがいを感じて日々を過ごしていただくことを目的とする組織です。その役割が充実・活発化することによって、
当センターが市民や顧客の皆様方から、市内唯一の高齢者の就業拠点として安心で頼りにされる組織になり得るものであり、
このことが、ひいてはセンターの地域社会貢献に繋がっていくものだと確信しています。この目標に向かって更なる努力を
続けてまいりたいと考えていますので、会員の皆様方の一層のご高配とご鞭撻を心からお願い申し上げます。
　本年が皆様方にとりまして、コロナに負けない素晴らしい年となりますようお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせて
いただきます。

理事長

中野　栄蔵

新年のごあいさつ

　あけましておめでとうございます。
　会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　平素は寿会事業活動に温かいご理解とご協力を受け賜り、厚く御礼を申し上げます。
　昨年は、年号が令和に代わる年と同じくして、寿会に於きましても新しい組織改革での年を迎え、
輝やかしく期待感を持って望みましたが、春先頃から新型コロナウイルスが猛威を振るって全世
界を脅かしてきました。
　私達を取り囲む環境の中でも、不要・不急の外出制限や密を避けるために集会等の規制が引かれ、
非常事態宣言などで日常生活に不便を感じられるようになりました。
　寿会といたしましても、名張市シルバー人材センターの指導を仰ぎながら、令和２年度の定期
総会は、会員皆様の健康を守るために止むなく、書面議決による総会を実施いたしました。
　事業活動面でも、“第３期寿学校” は５月の時点で１年間休校と決定しました。

　親睦旅行については、前年度の一泊旅行が中止と決まり、今年度の日帰り親睦旅行を期待している会員皆さんの意見等を取り
入れて準備を進めて参りましたが、コロナ情勢が一向に終息に向わないどころか第２波・第３波と状況が益々深刻さを増して
いくばかりで、10月14日の役員会において令和２年度の日帰り親睦旅行も中止と決定しました。また各クラブ活動については、
コロナ感染防止対策に十分な対応をしての開催ですが参加者が少なく、止むをえず中止や、休部したような状況にあります。
　新型コロナウイルスのワクチン接種が世界各国で始まった様子です。私達も１日も早くワクチン接種を受けられる日が来
るのを待ち受けています、と同時に会員の皆さんがコロナに負けず元気で活動ができる日を望む次第であります。
　屋外・屋内での作業に、あらゆる分野での作業に従事している会員の皆さん、三密を避けて、手洗いの徹底、うがいの励行、
手指の消毒、マスク着用で、“もらわない” “うつさない” を守りコロナの終息を願いつつ一日も早くもとの生活環境に戻れる
ように頑張りましょう。
　皆様の、ご健康と、ご多幸を祈念申し上げましてごあいさつとさせていただきます。

寿会 会長

橋場　茂

新年のごあいさつ
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　あけましておめでとうございます。
　シルバー人材センター会員の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと謹んでお
慶び申し上げます。
　また、旧年中は市政各般にわたり、格別のご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

　さて、昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に対し、人々が連帯して
一致団結し、見えざる敵との闘いという国難を克服するために立ち向かわれた１年でありました。
　名張市では、感染相談窓口の案内や感染予防の啓発、イベントの中止・延期や学校・公共施設
の休業、休館など、感染拡大を防ぐための取組を進めるとともに、国・県の支援制度の案内や相
談など、皆様の暮らしを支援する取組を進めてまいりました。いまだ新型コロナウイルスの収束
が見通せず、感染拡大に予断を許さない状況が続いておりますが、今後も引き続き関係機関と連
携し、感染拡大の防止と市民の皆様の不安解消に向けて必要な対策を講じてまいります。

　国においては、新型コロナウイルスの予防薬や治療薬の開発が進められているところですが、もうしばらく時間を要するこ
とと思われますことから、皆様におかれましては、引き続き３つの密（密閉、密集、密接）の回避、マスクの着用、手洗いなど、
お一人お一人が「新しい生活様式」を実践し、感染対策を徹底いただきますよう、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

　今、我が国は少子高齢化の進展とともに本格的な人口減少社会を迎えております。活力のある地域社会を維持するためには、
高齢者の皆様が生涯現役として多様な形で社会参加でき、健康で生きがいを感じながら生活できる社会を創り上げていくこ
とが重要です。
　名張市では、元気創造、若者定住、生涯現役の三大政策を市政推進の原動力として、互いに助け合い人と人との結びつき
によって生まれる「地域共生社会」の実現を目指しております。
　そうした中、シルバー人材センターの皆様におかれましては、長年培ってきた経験と知識を活かし、地域の担い手となっ
てご活躍いただき、市の様々な業務にご協力を賜っており、市といたしましても大変心強く感じております。今後も地域の
活力を生かしながら、市民の皆様や団体の皆様が主体となって互いに助け合い、すべての方々が幸福に共に生きる社会の実
現に向けて取り組んでまいりますので、引き続きのご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

　結びに、名張市シルバー人材センターの今後益々のご発展と、本年が皆様方にとりまして素晴らしい年となりますことを
心よりお祈り申し上げ、年頭のごあいさつとさせていただきます。

名張市長

亀井　利克

第1回　5月14日（木）

第4回　11月19日（木）

第2回　７月15日（水）

第3回　９月17日（木）

議事
（１）令和元年度 第２回補正予算の専決について
（２）令和２年度 定時総会について
（３）令和２年度 定時総会提出議案について
　１） 令和元年度 事業報告について
　２） 令和元年度 収支決算について
　３）  （報告事項）令和２年度 事業計画及び収支予算について
報告事項

（１）令和２年３月～令和２年４月の入退会者について
（２）令和２年３月～令和２年４月の事業実績について
（３）職務の執行状況報告（理事長・副理事長・常務理事）について

議事
（１） 理事・監事候補者選考委員会の協議事項について
　　1－1  理事・監事候補者選定要綱
　　1－2  理事・監事候補者選考委員会の協議事項について
　　1－3  理事・監事候補者選考委員会の委員名簿（案）
報告事項

（１）令和２年９月～令和２年 10 月の入退会者について
（２）令和２年９月～令和２年 10 月の事業実績について
（３）「シルバー福祉・家事援助サービス月間」の取り組みについて
（４）職務の執行状況報告（理事長・副理事長・常務理事）について
その他

（１）「月刊シルバー10月号」に掲載されました （２）愛知県美浜町シルバー人材センターが視察来訪
（３）令和２年度 福祉・家事援助サービス担当者会議について
（４）シルボンヌ全国大会 IN TOKYO 2020 ライブ配信に関するお知らせ

議事
（１）令和２年度 定時総会の開催結果について
（２）「会報ゆうゆう」の休刊について
（３）会員アンケート調査の結果について
報告事項

（１）各委員会の委員について
（２）令和２年５月～令和２年６月の入退会者について
（３）令和２年５月～令和２年６月の事業実績について
その他

（１）シルバー人材センター事業等の中止・延期のお知らせ
（２）衛生委員会の設置について （３）シルバーファームからのご案内
（４）熱中症対策について　　　 （５）新型コロナ感染症予防について
（６）事務局からのお知らせについて

議事
（１） 今後のシルバー人材センター事業について
　　1－1  「特定公益増進法人への寄付依頼」について
　　1－2  「シルバーの日」の対応について
　　1－3  「シルバーいきいきフェスタ2020」及び「とれ

たて！なばり2020」について
（２） 「第５次中期計画（2021～2025年度）」の策定に

ついて
報告事項

（１）令和２年７月～令和２年８月の入退会者について
（２）令和２年７月～令和２年８月の事業実績について

令和２年５月から 11月に開催しました理事会の概要をお知らせします。

以上審議されいずれも承認可決されました。

※第１回理事会はコロナ禍のため書面決議により開催されました。

理事会だより

年頭のごあいさつ
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　令和２年度の事業実績については、11 月末現在、会員数 939 人、契約件数 4,015 件、就業延日数 70,399 人日、契
約金額 350,946 千円、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により大変厳しい状況にあります。

令和２年度（令和２年４月～令和２年11月まで）事業実績
事業実績について

第５次中期計画策定委員会設置

理事、監事候補者選考委員会設置

　当センターが進むべき方向性を明確にして今後のセンター事業運営及び
事業展開の基本方針としての、第５次中期計画（2021 ～ 2025 年度）を策
定するために、委員会が設置され次の方々が委員に任命されました。10
月 21 日（水）に第１回の委員会が開催され、委員長に野村理事、副委員
長に雨宮基幹班長が選出されました。
　令和３年３月に第５次中期計画（案）が理事会に提出される予定です。

　現在の理事・監事の任期は令和３年度に開催される定時総会
（日・時未定）までとなっているため、次期の役員選考に向け令
和２年 11 月 19（木）に開催の第４回理事会において、理事長
の諮問機関として「理事・監事候補者選考委員会」が設置され、
各中学校区より次の 10 名の方々が委員に任命されました。
　令和２年 12 月 22 日（火）に第１回の委員会が開催され、委
員長に野村理事、副委員長に髙橋基幹班長が選出されました。
　令和３年３月開催の理事会に答申（案）が提出され審議され
る事になっています。

委員一覧表

理　　事　野村伸夫・山中　昻・佐藤　篁
基幹班長　松岡壽夫・雨宮松雄・髙橋正光
職域班長　 夏秋正員（除草）・長谷川正一（企業）・巌水陽子（福祉・家事）
公　　募　福井重憲・中村愛代
事 務 局　中野理事長・堀出副理事長・竹内事務局長

委員一覧表

校区
名張
赤目

桔梗が丘
北
南

理事
山中　昻
佐藤　篁
福島俊洋
百地豊作
野村伸夫

基幹班長
野田典生
水本龍蔵
雨宮松雄
髙橋正光
松岡壽夫
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ありがとうございました

〈特別寄稿〉　　　　名張市社会福祉協議会　会長　奥村 和子（理事）

　各企業に寄付採納のお願いをしていただいた結果は以下のとおりです。

株式会社アドバンスコープ
伊賀ふるさと農業協同組合
カネキタ株式会社
カネキタ株式会社名張第２工場
株式会社紀和マシナリー
新興商事株式会社

ダイジェット工業株式会社 三重事業所
株式会社タカキタ
瀧自慢酒造株式会社
株式会社長川商会
ニッタ株式会社
株式会社日本はるさめ

有限会社深山産業
堀内自動車工業株式会社
株式会社マキシンコー名張工場
安永総合サービス株式会社
山中工業株式会社
 の皆様です

令和２年度特定公益増進法人（名張市シルバー人材センター）へのご寄付企業

～令和３年の新春を迎えて～
　名張市シルバー人材センターの会員の皆様　明けましておめでとうございま
す。令和 3 年が皆さまにとりまして輝かしい年となりますよう心からお祈り申
し上げます。
　昨年は、100 年に一度の襲来といわれる新型コロナウイルスの感染対策に追
われた一年でした。感染防止の観点から予定していた事業や行事が中止せざる
を得なくなり、人と人が交流し支え合う“地域共生社会”の取組みが停滞し、
今まで以上に“ふれあい”の大切さを実感した年はなかったのではないでしょうか。
　人類の長い歴史を見ても、私たちの祖先は、スペイン風邪やコレラなど幾多の感染症と戦いなが
ら生き延びて参りました。記述によると、我が国に最初の感染症が持ち込まれたのは、古墳時代です。
外国との交流で馬が我が国に入り、重い荷物を運ぶ作業が便利になった引き替えに古墳建設現場の
多くの人たちに疫病が広がったようです。その後、飛鳥時代には、遣唐使が天然痘を持ち込んだと
言われています。その当時は、治療という概念はありませんでした。収束を神や仏に祈ることしか
できず、その祈りの対象として奈良の大仏が建立されました。当時の死者は、全人口の何と 30% に
も達しました。
　そんな苦難の状況を幾つも乗りきり、命を繋いでくれた先人たちに感謝し、私たちも次の時代に
命を繋ぐため、マスク・手洗い・密をさけるなどの“新しい生活様式”を守り、感染しない、させ
ない行動で終息の時を待ちましょう。
　そのような中、シルバー人材センター会員の皆さまは、活動の機会が制限され忸怩たる思いの中、
日々お過ごしのことと存じます。シルバーの活動として、“生きがい就労”があります。人が人のた
めにふれあい支え合いながら働くことで、相手も自分も喜びに繋がるという本来の目的がこのコロ
ナの影響で制限されることが残念でなりません。外に出ないことが続くことで、認知症になる高齢
者も増えているといったデータもございます。
　これからは、必要以上にコロナを恐れることなく、正しい理解と感染防止対策でコロナと付き合
いながら交流の場を再開して参りましょう。名張市社会福祉協議会も皆さまのお知恵を頂戴し、“地
域共生社会”を取り戻して参りたいと存じます。
　最後に、シルバー人材センター様の益々のご発展と会員皆さまのご健勝でのご活躍をお祈り申し
上げ新たな年を迎えてのメッセージといたします。

ゆうゆう 5第 47 号



令和３年「丑
うし

」年生まれの 年男・年女 になられた方をご紹介します。

①�資格取得に挑戦
②家族の健康
③�毎朝寝起き20 分のスト

レッチ　
　7000 歩／日の散歩

①�趣味に生きる
②�趣味（登山、サイクリング、

天体写真、船作りその
他いろいろ）

③�趣味のみ

①�コロナ禍の中にあっても負けずに人との交流
を大切に価値創造の一年にしていきたい

②�地域の発展に貢献し人の役に立つこと
③�小食を心がけています
　よく噛んで食べます
　リズム正しい生活を努力してます

①健康でいられること
②�メダカの世話
③�愛犬のタロウと散歩

①�年末に元気で笑顔でい
られる様に！

②日々是好日！
③快眠快食ストレスフリー！
　�一日２万歩継続してい

ます

①�健康で希望・勝利の年
にしたい

②�孫たちの成長、その為
にも長生きを

③�今は特に何もしていないが
強いて言えば散歩

②�少しでも地元に奉仕すること
　いつまでも健康であること
③�ウォーキング

①�元気に日々楽しくすごす
③�毎日の散歩・毎朝のラ

ジオ体操

①�健康で家族仲良く元気で
すごしたい

②ひ孫の成長
③身体を動かすこと

①�元気な日々 に、感謝しながら楽しく過ごそう
秋には、小旅行を計画中、思い出を作ろう

②�癒しの為にと思って飼っている、
メダカの仲間�目標は、20種類、
300匹以上の飼育を目指す

③当たり前のことを自分なりに、規則正しい生活
　早寝、早起き、昼寝に�三度の食事は腹八分で

武田 元良

野々口 康男

石井 政

北森 栄子

土井 平太郎 平田 正人 山中 俊一

①体を動かすこと
②�あと10 年後「まご」の

顔をみれること
③�とにかく体を動かすこと

高橋 茂和

①�若い時からの夢を叶え
続けていくこと

②�旅行・山登りを積極的に
行動すること

③�毎朝の散歩、そして月２回
程度の山登りを楽しむこと

菅本 博司

中島 さかゑ 河合 栄子 橋場 茂

「丑」年生まれの方は 85 名いらっしゃいますが、ご承諾いただいた方のみ掲載しています。（会員番号順）
① 2021年の抱負を教えてください。　②あなたの生きがいは何ですか。　③あなたの健康法を教えてください。

　シルバー人材センターに入会して 20 年、早いものです。良き先輩、良き仲間から多
くの喜びをいただき有難いことと思っております。
　就業中にはシルバー人材センターの主旨に沿った自主、自立・共働、共助を念頭に
おきながら現在まで励んできました。現在、月５日程度仕事に行っておりますが、振
りかえってみますと、私自身何をして来たんだろう。記憶に残っているのは、除草班、
トステム、アリジカントリー、等々、無事にこれたのも偏えに良き職場、良き会員、良き友達のお陰です。
　本年度はコロナ騒ぎに始まりコロナ騒ぎで終わろうとしておりますが、コロナに負けずに上手に付き合
いながら頑張って行きたいものです。
　私事ではありますが幸い今のところ身体的に悪い所もありませんので、根気のある限り今の仕事に励み
たいと思います。
　人生何ら大成することなく来ましたが、毎日元気で健康で居ることが一番。
　朝起きた時今日も元気に起きれたと、夜床に就くとき今日も元気に働けたと、感謝。
　今年 90 才、７年前（ゆうゆう 33 号）27 年１月号で 90 才までゴルフをすること
を希望と書きました。達成出来ました！
　頑張れと言われるより一緒に笑う方が良い、一緒に語り合える友がいてくれる方が
良い、91 才、92 才、93 才と元気でいたいものです ? 出来るかな？　有難うございます。

　元気で頑張ります。これからも宜しくお願いいたします。

入会して20年 南中学校区会員　三⻆　睦美
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福祉 ・家事援助サービス委員会だより

「シルバー福祉・家事援助サービス月間」に係る奉仕活動及び啓発活動

全国に向けて事例発表で名張市を発信！！

　名張市シルバーでは 12 月 1 日（火）を「福祉・家事援助サービスの日」とし、毎年 50 名近くの会員の参加によ
り奉仕活動を実施していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、人数を制限し、福祉・家
事援助サービスに携わっている理事・班長・副班長・コーディネーターのご協力をいただき実施しました。内容は、
名張市役所での落ち葉掃除の奉仕活動及びチラシ配布等の啓発活動、さらに今年度は、シルバーファームとタイアッ
プし、新鮮野菜の販売や焼き芋の実演販売等も行い、地域社会に広くアピールをしました。

　全国シルバー人材センター事業協会主催の「令和 2 年度�福祉・家事援助サービス担当者会議」が新型コロナウイ
ルス感染症拡大防止のため動画配信で開催することとなり、全国シルバー人材センターから名張市シルバーに本会
議における事例発表の依頼がありました。事務局の赤根さんをはじめ、私（理事、福祉・家事援助委員会委員長の
家里）、訪問家事援助班コーディネーター兼元気体操リーダーの奥さん、訪問家事援助班コーディネーターの中村
さんの 4 名で事例発表に挑みました。初めての事例発表ということもあり、4 人で何度も何度も練習を重ね、話し
合いながらかたちにしていきました。
　11 月 17 日（火）、いざ、本番！！初めてのオンライン会議ツールでの収録ということもありすごく緊張し、練習
どおりにいかなかった所もありましたが、うまくごまかしながら（笑）、アドリブもいれつつ、終始全国シルバー
人材センターとオンラインでやりとりをし、楽しみながら、なんとか収録を終えました。
　12 月 11・14・15 日の３日間に、本会議参加者に動画配信され、みんなでどきどきしながら聴講。まじめに説明
している箇所、寸劇をとりいれユーモアを交えた箇所等、初めてにしてはなかなかの出来ばえ（笑）。自分達の事
例発表を見ながら、自然と笑いがこみ上げ、反省点もありますが、みんなと協力し合い、一つのものを作り上げ発
表できたこと、すごく大変でしたが、楽しく、良い経験をさせていただきました。他市シルバー人材センターから
もお褒めの言葉をいただき、うれしい限りです！！

事例発表の内容
１. 名張市の概要 （赤根）
２. 名張市シルバー人材センターの概要 （赤根）
３. 福祉・家事援助サービスの概要 （赤根）
４. 福祉・家事援助サービス班の班体制 （赤根）
５. 訪問家事援助班の仕事の進め方 （赤根）

寸劇……コーディネーターの声 （４人）
６. 会員の養成について （中村）
７. 元気体操の概要 （ 奥 ）
８. 手芸クラブ「百花」について （家里）
９. 今後の課題「会員確保」について （赤根）

■ シルバーいきいきフェスタ
　（三重県シルバー人材センター連合会主催）
■ 健康ストレッチ体操
■ 野外交流会
■ 元気体操の練習・介護施設への訪問・
　 各イベントで元気体操

名張市役所での落ち葉掃除シルバーファームによる野菜の販売

オンラインによる収録風景

中止になりました
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恐いのは
　危険見ぬふり
　　　知らぬふり

安全は　ひとり一人が　責任者　名張中学校区�会員　福岡　隆壽さん

決めた事　守るあなたが　守られる　名張中学校区�会員　野田　典生さん（受賞当時：除草班長）
（現在：基幹班長）

安全・適正就業委員会だより
委員長のひとこと

　昨年度は、以前に比べると事故件数も少なくなり安全に対してのご協力ありがとうございます。
本年度は「安全はすべてに優先する」ことを念頭に、今一度、安全就業に対する自覚をしていただき全員で
事故ゼロに挑戦をお願い申し上げます。

安全・適正就業委員長　山中　昻

　平成 31 年（令和元年）に募集した「安全標語」の優秀作品を
県シルバーに応募、なんと３期連続で受賞と決まりあらためて
名張市シルバーの安全就業への意識の高さを強くアピールした
結果となり、関係者一同大いに意を強くしました。

　「安全はすべてに優先する」を基本として年３回安全小委員会メンバー２班編成でパトロールを実施。
第１回７月 31 日（金）、第２回 10 月 29 日（木）、第３回 11 月 26 日（木）、剪定班、除草班をパトロールし、
会員と徹底したコミュニケーションを図り、安全意識の高揚に取り組みました。

『安全は全てに優先する』という原則ですが『この程度なら大丈夫だろう』といった油断や
気の緩みから事故が発生することが多く、全員で力を合わせて事故ゼロをめざしましょう。

三重県シルバー人材センター連合会（県シルバー）募集の安全就業スローガンに
３期連続で選定受賞！

令和２年度安全スローガン

平成29年度安全スローガン

平成26年度安全スローガン

除 草 剪 定

南中学校区�会員
毎熊　伊佐男さん

〈過去に選ばれた受賞作品〉
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お世話になってます

就業会員より

　オキテック株式会社は、機能性塗料のトップメーカーであるオキツモ株式会社の 100％出資会社と
して、平成８年に創業した「特殊コーティングメーカー」です。
　創業当初は、オキツモの強みでもある耐熱塗料を使用したガス器具関係へのコーティングを主と
していましたが、近年では、潤滑コーティングの割合も増えてきております。
　潤滑コーティングは、これまでの潤滑油や潤滑グリスでは難しかった高温域や極低温、あるいは真空で使われる
部品などにも適応します。
　塗膜ですので、油のようにベトつかず臭いもない。
　揮発しないのでメンテナンスも不要です。
　このような特徴が認められ、潤滑コーティングは、自動車関係への部品にも使用していただいております。
　一言で塗装と言いましても、単に塗料を基材に塗るだけでなく、塗るまでにも様々な工程があり、塗られた物に
対しても検査から梱包、出荷準備まですべての工程をクリアして初めて製品となります。
　そんな中でオキテックでは、塗料以外の様々な工程をシルバー人材さんにお任せさせていただいております。
　一つの例でいいますと、塗装準備と呼んでいる工程がございます。
　この工程は、塗装を行う前に、塗装してはいけない場所にマスキングをして、塗装する為の塗装用ハンガーにマ
スキングをした基材をセットする工程です。
　こちらの工程は、全て手動でこの工程をシルバー人材さんにお任せさせていただいております。
　塗装以外のほとんどの工程をシルバー人材さんにお任せしていることもあり、オキテックでは、20 人以上のシル

バーさんに就業いただいております。
　私が感じることは、みなさん本当にシルバーさんとは思えないぐらい、若々
しく、元気だという事です。
　みなさんとお話しすると、家にいて何もせず暇を持て余していたが、オキ
テックで毎日働くと、生活のリズムが良くなり、健康にもなれて、お金も稼
げて、休日には遊ぶことも出来る。だから元気になれるとお聞きすると、働
くこと、生きがいがあることは、あらためて重要なことだと実感しております。

� 記　三田村　学�工場長

①�　70 才になる迄事務一筋に仕事をしてきた私にとって、残りの人生をどう生きていくかと考
えた時、まだ仕事がしたいという気持ちがとても強く今迄と違う仕事に自分なりの覚悟と未
知の可能性を確かめたいとシルバーに登録をしました。180 度違う仕事ですが幸運な事にす
ぐ新しい職場を紹介して戴きました。
②�　職場にはシルバー会員が大勢います（28 名）。部署によってする仕事も違います。私の仕

事は、夏は 35 度～ 38 度にもなる部署です。最初続くかと心配しましたが、汗だくになり体
力の消耗も激しいですが、仕事をこなしていく中で責任と感謝、そして相手への思いやりの
気持ちを忘れず日々努力していこうと思っています。
③�　高齢化社会と言われる昨今、私達の年代でも自分の気力とやる気があれば何でもできます。

人はいくつになっても変われるものです。可能性を信じて一歩前に進んでみましょうか。

①�　2017 年２月に 65 歳で退職し、雇用保険をもらい終わったら働こうと思っていました。半
年後身体の緩みと体力の低下を感じたので、このままではまずいと思い健康の為、家計の為
働こうと決意。職安で探すもなかなか自分に合う職場は見つからなかったので、シルバーで
説明会後に即登録し、１週間後にオキテック面談、就業スタートしました。
②�　最初の 10 日程は身体が悲鳴をあげ、筋肉と関節の痛みに苦しみましたが徐々に身体も慣

れました。当初は作業の多さに覚えることも多くて大変でしたが、配分金と呼ぶ収入と働く
喜びは生活の張りとなっています。
③��　未だ仕事に就いていない会員さんは、大変勿体ない時間を過ごしていると思います。
　�　適度な労働と報酬は生活の糧になると思います。是非社会貢献と、体力回復を体験して下

さい。楽しいですよ！

名張中学校区会員　坂本　久子

名張中学校区会員　相原　睦

①�シルバーへの入会動機　②�職場での就業感想　③�他の就業未会員さんに一言
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シルバーファーム代表　百地 豊作

　日頃よりシルバーファーム事業の朝市にご協力い
ただきありがとうございます。
　今年はコロナの影響で、街道市、街道フェスタ、
つつじが丘子供フェスタ、センター祭り、とれたて！
なばり 2020 等各種イベントが軒なみ中止となりまし
た。行事目的で作ったさつまいも、野菜が大量に残
り困っていたところ、名張市役所庁舎の北側玄関に
て売ればと言っていただき、11 月４日（水）、12 月
１日（火）に青空市を開催させていただきましたと
ころ、好評を得て、全て完売となりました。

　ご協力いただきました名張市役所に感謝
申し上げます。今後もメンバーは安価で安
心して食べていただける新鮮野菜を作りま
す。応援よろしくお願いします。

シルバーファームだより

市役所即売風景

仲間達
　若々しいでしょ！ 良く売れてます

甘い、美味しい
焼きいもどうぞ

新鮮で美味しそう
買うワ～

─感謝─
　９月 17 日（木）に開催された理事会席上で、百
地理事より即売予定の野菜残について窮状を訴え
た所、監事の市産業部長杉本氏より市役所での即
売会をご提案いただき早速実施する事ができまし
た。お力添え誠にありがとうございました。
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令和２年度　助成金・給付金支払い状況� 令和２年 11 月 30 日現在

健診料助成 入院見舞金 香　典
月 件　数 金　額 件　数 金　額 件　数 金　額
４ 1 10,000 1 5,000
５
６ 1 10,000
７ 9 12,900 1 5,000
８ 23 33,300 2 10,000
９ 28 39,170 1 5,000
10 35 48,400 2 10,000 1 10,000
11 34 48,600 2 10,000

合計 129 182,370 10 60,000 2 15,000

項　目 件数・人数 金　額

クラブ活動助成金 7 140,000

地域班懇親会

職域班懇親会 23 11,500

長寿祝い金 13 130,000

合計 43 281,500

議 案 賛 成 反 対 白 紙
報告事項 事業・決算会計監査 622 9 18

第１号議案 令和２年度事業計画（案） 629 14 6

第２号議案 令和２年度収支予算（案） 632 11 6

第３号議案 規約の改正（案） 627 15 7

書面議決総会報告

定期総会（書面議決）

役員会報告

令和２年度・事業活動の進捗状況

　令和２年度の定期総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、３密を避けながら、全会員が一堂に会する総
会の開催は困難と判断され、６月 30 日（火）に三役の出席で“書面議決総会”を実施いたしました。

第１回役員会　令和２年４月 22 日（水）
　イ、令和２年度定期総会議案書の提案
　ロ、第３期「寿学校」休校
　ハ、日帰り親睦旅行の延期
　ニ、「囲碁クラブ」「サークル旅」廃部届受理

第２回役員会　令和２年５月 20 日（水）
　�令和２年度定期総会は書面議決総会での開催を承認・議案書最終審議

第３回役員会　令和２年７月９日（木）
　�令和２年度定期（書面議決）総会
　集計報告・意見書集約報告

第４回役員会　令和２年 10 月 14 日（水）
　イ、長寿祝いの取組み準備
　ロ、日帰り親睦旅行の中止を決定

第３期生の寿学校入校式・第一回授業に向け準備が整っていましたがコロナ禍により受講者の健康・安
全を第一に考え休校を決断せざるを得ませんでした。入学を楽しみにしていた皆様には大変申し訳ござ
いませんでした。
次年度については、コロナウイルス感染状況を注視し、定員人数を縮小するか入校時期を遅らせて実施
するかを検討します。
会員の皆様が楽しみにしている親睦旅行は、コロナ感染の終息が見通せない中での実施は困難と判断し
ました。現在、ワクチンの開発が進む中で期待が高まっている状況もあり、次年度において親睦旅行が
できることを願っています。
本年度の対象者は 13 名でした。今年度からは「長寿祝いの会」式典を開催しないことになりましたので、
11 月 19 日より役員が手分けしてそれぞれのご自宅を訪問しお祝い金並びに記念品をお届けしました。
新型コロナウイルス感染拡大防止のために、３密を避けてマスク着用で対応した活動であったり、一部
のクラブでは止むをえず、活動を中止したり、縮小したりしての状況で志気の盛り上がりがありません。
昨年の、同時期と比較しますと、入院件数が多いように思われます。
各人が、健康管理に気を付けられて、絶対に無理をなさらないでお身体を大切にして下さい。

【寿学校】…………

【親睦旅行】………

【喜寿お祝い】……

【クラブ活動】……

【慶弔費の助成】…

　書面議決書に寄せられました貴重なご意見等は、真摯に受
け止めまして、今後の活動内容において役員会に反映させて、
取り組んで参ります事を確認しました。

報告事項：令和元年事業報告・収支決算報告・会計監査報告
審議事項：第１号議案　令和２年度事業計画（案）について
　　　　　第２号議案　令和２年度収支予算（案）について
　　　　　第３号議案　規約改正（案）について

「健康診断に関する給付」について
　令和 2 年度定期総会（書面議決）の
規約改正についてのお問合せの件で

「寿会　給付規程　第 4 条（２）」健康
診断科目についての補足説明をさせて
いただきます。

受診科目の拡大で、名張市が実施している「集団がん検診」「後期高齢
者健診」　「特定健診」等に加えて、通常診療時に受けた検査科目が“健
康診断”と認められる場合は助成します。�
名張市以外の医療機関での受診も認められます。
領収書（コピー可）提出の時、受診した検査科目を明記して下さい。

１）

２）
３）

寿会（互助会）だより

良く売れてます

甘い、美味しい
焼きいもどうぞ
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事務局だより

１人が１人のお誘い
入会説明会（毎月第３火曜日実施）

ー会員の皆様へー

令和３年度「会員更新」をお願いします　各会員には２月初旬に文書を送付させていただきますので、
令和３年３月19日（金）までに事務局にて更新手続きをお願いします。

確定申告お忘れなく
　令和２年分の確定申告が必要な会員は申告を行ってください。「配分金支払証明書」や「源泉徴収票（シルバー派遣
対象会員）」は１月中に各会員に事務局より送付いたしますのでご確認ください。

公益社団法人
名張市シルバー人材センター

〒518-0718 名張市丸之内79番地　TEL0595-63-6800　FAX0595-64-5668
ホームページ http://www.nabari-silver.or.jp/   Eメール info@nabari-silver.or.jp

  あとがき

会報編集委員会
　委員長　　佐藤　　篁　　　

　副委員長　水本　龍蔵　　

　委　員　　�家里　由子

　　　　　　足立　尚義

　　　　　　甲斐　恒子

　　　　　　荻田　君代

　オブザーバー　堀出　良夫（副理事長）

事務局　　　北川�奈美代　

・会報「ゆうゆう」第46号休刊について
　令和２年７月に発行を予定していた46号はコロナ禍を避けるため、やむなく休刊と
させていただきました。

　コロナ禍はいまだに終息に至っておりませんが、編集関係者一同十分に留意しなが
ら47号発行の準備をいたしました。
　有史以来、人類は幾多の感染症に襲われてきましたが、何とかクリアして現在に
至っております。
　発生以来コロナ禍は長期にわたりその勢いを止める事なく第３波を迎えています。
そんな中、医療関係者の弛まぬ献身的な勇気ある活動や、効果が期待されるワクチン
の製造が、私共に希望を持たせてくれています。
　一刻も早く鎮静化し、終息する事、心より祈っております。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点より、「３密」を避けるため、会場を防災センターに変更し実施して
います。（令和２年６月～）
是非、知人・友人・ご家族にお誘いの一声をお願いします。

会場　防災センター 説明会会場

愛知県美浜町シルバー人材センターが視察来訪
令和２年 10月 15日（木）に、愛知県美浜町シルバー人材センター 34名の会員の皆様が剪定枝葉のチップ化事業
を行っている黒田作業所に現地視察に来られました。

会　場　名張市防災センター２F
　　　　（鴻之台１－２名張市役所となり）

令和３年 １月 19 日・２月 16 日
　　　　 ３月 16 日・４月 20 日
　　　　 ５月 18 日・６月 15 日
　　　　 すべて第３火曜日、10 時から
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